

# 令和7年 印旛沼クリーン大作戦

## ナガエツルノゲイトウ除去活動に参加しました

大和田機場運転時に機場に漂着すると、ポンプ運転（排水作業）に支障を与える特定外来生物の水草「ナガエツルノゲイトウ」（以下ナガエ）は、印旛沼や流入河川にも繁殖しており、機場漂着前に除去することで防災に備えることができます。

今年8月19日～21日、NPO法人国際ボランティア学生協会（IVUSA=イビューサ）の学生、関係機関及び関連団体等により今年で7年目になる「印旛沼クリーン大作戦」を実施し、印旛沼（舟戸かっぱ公園付近）および近くの水路で行われた除去活動に当管理所職員も参加しました。



▼ナガエツルノゲイトウは繁殖能力が極めて高く、短くちぎれた茎などからでも個体が再生します。除去作業ではちぎれた茎が飛散しないよう、ブルーシートでしっかり覆って運びます。



### 除去作業の成果

#### 除去作業前



#### 除去作業後

### ナガエツルノゲイトウ 3日間の除去実績

令和7年8月19日（火）から21日（木）3日間

駆除重量 約59立方メートル

千葉用水のページ  
はこちらから ↓



<https://www.water.go.jp/kanto/chiba/>

千葉用水 捧呈